



Wärmenetze für Vaterstetten

Über Stromerzeugung und Stromverteilung wird im Zusammenhang mit der Energiewende zur Zeit viel diskutiert. Für den privaten Bereich aber hat die Wärmeversorgung einen weit größeren Stellenwert, denn die Ausgaben liegen in der Regel um ein Mehrfaches höher als die für die Stromversorgung. Es lohnt sich also, sich über Wärmeversorgung näher zu informieren. In unserem nächsten Energie-Fachgespräch geht es um Wärmeerzeugung und Wärmeverteilung (Einsparungen von Wärmeenergie kommen zu einem späteren Zeitpunkt mal wieder ins Programm). Im Fachgespräch „Wärmenetze für Vaterstetten“ befassen wir uns mit erfolgreichen Beispielen aus unserer Nachbarschaft und mit der Frage, wie solche erfolgreichen Konzepte auf die Gegebenheiten in der Gemeinde Vaterstetten übertragen werden können.

Wärmenetze für Vaterstetten

Referenten: Klaus Hollnaicher von den Stadtwerken Rosenheim und Hans Purde, Aufsichtsratsvorsitzender der 3E-Genossenschaft Vaterstetten-Zorneding.

Mittwoch, 16. Juli 2014, 19.30 Uhr

Katholisches Pfarrzentrum Vaterstetten (gegenüber dem Rathaus)

Die Referenten bringen folgende Aspekte in ihren Präsentationen: Erfolgreich umgesetzte Projekte am Beispiel Rosenheim, derzeitige Wirtschaftlichkeit und Prognosen bis 2030, Übertragbarkeit auf Vaterstettener Gegebenheiten, Netzstrukturen (kleinere und größere Netze in Neubaugebieten und im Altbestand), verschiedene Arten der Energieerzeugung, vor allem aus erneuerbaren Energieträgern und mit hocheffizienten BHKWs.

Im Energiefachgespräch hat das Publikum ausreichend Gelegenheit der eigenen Teilnahme, sei es durch Fachfragen und Kommentare als auch – und das ist hier besonders interessant – durch Anregungen und Vorschläge für mögliche Projekte, auch kleineren Umfangs ab 5 oder 10 Wohneinheiten. Vielleicht ergeben sich interessante und wirtschaftliche Lösungsansätze in unserem Gemeindebereich.

Weitere Info bei Willi Frisch, Tel 08106 8501 und Hans Purde, Tel 08106 858315